

Kinderwünsche 2007:

Dortmunder erfüllen wieder Kinderwünsche

Dortmund. Im vergangenen Jahr startete die Dortmunder Friedensstiftung das Projekt „Kinderwünsche 2006“, verzeichnete damit großen Zuspruch und konnte weit über 100 Kindern zu Weihnachten einen Wunsch erfüllen. Ein solcher Erfolg will wiederholt sein. Dortmunder Vor- und Grundschulkindern aus sozial benachteiligten Familien bekamen in den vergangenen Wochen Gelegenheit, einen kleinen Wunsch zu äußern. Dies fand mit Hilfe anonymisierter Wunschzettel in verschiedenen, nach einem Bewerbungsverfahren ausgewählten Einrichtungen

statt. Diese Kinderwünsche werden bis zum 7. Dezember in der Berswordt-Halle ausgestellt und können dort von Bürgern eingesehen und in Form einer Geldspende „erfüllt“ werden. Zur Vorbereitung der Weihnachtsfeier werden von den teilnehmenden Einrichtungen Beiträge erarbeitet und von den gespendeten Geldern Geschenke für die Kinder gekauft. Die Übergabe der Geschenke erfolgt dann auf der großen Weihnachtsfeier am Dienstag, 18. Dezember, im Dietrich-Keuning-Haus.

Angelehnt ist das Projekt an eine Tradition in Chile. Dort ist es seit Jahren üblich, dass Bürger zu Weihnachten kleine und große Kinderwünsche erfüllen. Die Päckchen werden dann mit Hilfe der dortigen Post im ganzen Land verteilt.



Auch in diesem Jahr bekommen kleine Dortmunder Wünsche erfüllt.
(Foto: Die Friedensstiftung)